
                                       Divonne Bridge Club

ASSEMBLEE GENERALE DU 26 JUIN 2023

L’Assemblée Générale ordinaire se tient à la Villa Roland sur 
convocation de la Présidente Martine Musitelli afin de délibérer sur 
l’ordre du jour.

1° - Rapport moral

2° - Rapport financier

3° - Perspectives 2023/2024

4° - Questions diverses.

1° - RAPPORT MORAL

Présents : Martine Musitelli, Marie-Claude Perignon, René Graf, Anne 
Bresse, Ginette Haspiel.

Absents et excusés : Michel Jarraud, Dominique Eyraud.

Non excusé : Olivier Martin.

Tout d’abord, la Présidente remercie ceux qui sont présents ce soir. Le
quorum est atteint avec 20 présents et 27 pouvoirs. 

Tous les membres reconduisent leur mandat. Le CA est donc 
renouvelé.

Vote : approbation du Conseil d’administration à l’unanimité

Pas de volontaires pour une candidature à la Présidence.

Une pensée pour Françoise Descombe, Betty Appelo et Alfred 
Riedinger qui nous ont quittés cette année.



Fréquentation :

Les statistiques établies par Michel Jarraud indiquent la stabilité : 

Fréquentations moyenne en  2021/2022 et en  2022/2023

Tournois du lundi :                    12 paires             et     11 paires 

Tournois du jeudi                       11paires              ‘’       11 paires

Simultané Trophée voyage       14paires               ‘’      14 paires

Simultané Roy René                    12paires               ‘’     12paires

Tournoi BBO du vendredi            86 paires             ‘’      68 paires

Les compétitions

Il y a très peu de participants.

En interclubs :

Nous avons perdu notre place en D 2 et D3  pas d’équipes présentées 
en D4. 

En Coupe de France : 

L’équipe Jarraud/Eyraud/Graf/Bourdier/Musitelli/musitelli a été 
éliminées après le 3eme tour.

 L’an prochain il faudrait plus de participants et à tous niveaux. 

Les cours

Le vendredi matin : cours avec Jean-Hervé Favre. Les élèves semblent 
avoir peur de venir jouer en tournoi.

Le lundi et le mardi : cours de Dorothée. Le mardi est dynamique. 
Nous pourrons remettre en route les tournois une fois par mois sur 
inscription.

Cécile Petit apporte son aide.

Animations



Cette année le tournoi de Noël a été simple. Il est accepté un « Buffet 
canadien »  à midi suivi du  Tournoi pour Noël 2023.

Le rapport moral est mis aux votes : il est approuvé à l’unanimité.

2° - RAPPORT FINANCIER

Le Commissaire aux comptes Pierre Danthony approuve les comptes  
( document joint)

Mme Perignon prend la parole : les comptes présentent un solde 
positif de 448,25 euros. (document joint)

Il a été reversé à L’ AFM Téléthon la somme de 230€ merci à 
l’ensemble des donateurs.

Le rapport financier est mis aux votes : il est approuvé à l’unanimité.

3° - PERSPECTIVES 2023/2024

La cotisation club reste inchangée : 35€

les droits de table restent inchangés.

La licence passe à 33€, soit 3 euros de plus que l’an dernier.

La Fédération (FFB) a mis en place un paiement en ligne pourpayer 
les licences mais le club de Divonne n’a pas encore adhéré  au 
système ( encore trop de difficultés pour les clubs et les adhérents)  
Sauf pour les inscriptions aux compétitions pour lesquelles il est 
obligatoire de passer par notre compte FFB personnel pour le 
paiement en ligne.

Tournois 

Comme nous l’avons vu plus haut, les élèves de Dorothée souhaitent 
retrouver un tournoi mensuel . René accepte l’idée à condition d’un 
minimum de table et d’une inscription préalable. 



Dominique Eyraud est responsable des boîtes à enchères , lui 
indiquer lorsque des boîtes ne sont pas complètes.

 Signalons que l’utilisation de la machine à dupliquer, qui permet de 
préparer les donnes, est confortable pour tout le monde et qu’elle 
fait gagner du temps pour le démarrage du tournoi , évite les erreurs 
de duplications, évite de rentrer les diagrammes dans les bridgemates
et permet de visualiser l’analyse après chaque donne.

Projet

Un tournoi Bridge/golf est proposé par le Président du comité du 
Dauphiné Savoie Mr DEGIULI , ainsi qu’un sponsor du GAN 
patrimoine Mr CROCHON. 

Ce projet ambitieux, coûteux , est mis au vote

Vote : abandon du projet à l’unanimité.

4° - QUESTIONS DIVERSES

Pas de questions.

La présidente transmet les salutations de Suzanne Lapiedra( membre 
licenciée soutenant Divonne malgré son installation à Barcelone) 
avant de remercier tout le monde et d’inviter les membres présents à
se retrouver autour d’un verre de l’amitié.

Fin et clôture de la séance.

Fait à Divonne-les-Bains le 26 juin 2023

La Présidente :                                                    La Secrétaire :

Martine Musitelli                                             Isabelle Brisson




